

trauen zur Partei mit hervorragenden Initiativen und Leistungen im sozialistischen Wettbewerb „Kampfkurs IX. Parteitag - Als Klassenkämpfer bewähren, das Militärwesen meistern - jederzeit gefechtsbereit!“ zum Ausdruck.

Es erfüllt uns mit Optimismus und Siegesgewißheit, daß unsere Zeit geprägt ist durch die erfolgreiche Offensive des Sozialismus, durch grundlegende Wandlungen von historischer Tragweite. Der Sozialismus kann markante Erfolge im Kampf gegen die imperialistische Aggressionspolitik, im Ringen um Frieden und Entspannung verbuchen sowie eine überzeugende Bilanz der ökonomischen, sozialen und politischen Entwicklung in der sozialistischen Staatengemeinschaft vorweisen. Die Bruderparteien, darunter auch die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, befinden sich in einer Entwicklungsphase, in der auf den Parteitagen neue Ziele und Wege abgesteckt werden, die weit in die Zukunft reichen. An dieser Entwicklung hat auch die Nationale Volksarmee im festen Bündnis mit der Sowjetarmee und den anderen Bruderarmeen ihren hervorragenden Anteil.

Geboren in einer Periode heftiger Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus, konnte sich die NVA in geschichtlich kurzer Zeit nach dem Vorbild der ruhmreichen Sowjetarmee und durch deren uneigennützig internationale Hilfe zu einer modernen sozialistischen Armee im Rahmen der sozialistischen Militärkoalition, zu einem zuverlässigen und schlagkräftigen Instrument der Arbeiterklasse und des Volkes entwickeln. Wenn wir mit dem Blick auf den IX. Parteitag der SED feststellen können, was der VIII. Parteitag beschloß, ist Wirklichkeit geworden, so gilt das auch für die Erfüllung Eures militärischen Klassenauftrages. Unter der Führung der Partei, in fester Waffenbrüderschaft mit der Sowjetarmee und allen Bruderarmeen, habt Ihr Eure verantwortungsvollen militärischen Aufgaben stets in Ehren erfüllt und mit Eurem Einsatz zur Verwirklichung der Militärpolitik unserer Partei, zur Gewährleistung der territorialen Integrität und der Unverletzlichkeit der Staatsgrenzen der DDR sowie zur weiteren Durchsetzung der Politik der friedlichen Koexistenz beigetragen.

Die stete Stärkung der Landesverteidigung der DDR, deren Kern die Nationale Volksarmee ist, bietet die Gewähr dafür, daß die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik unter friedlichen Bedingungen großartige Ergebnisse bei der Verwirklichung der Hauptaufgabe, die im Mittelpunkt unserer Arbeit stand und auch künftig stehen wird, erringen und die entwickelte sozialistische Gesellschaft weiter zielstrebig zum Wohle des Volkes gestalten können.

Aufbau und Entwicklung der Nationalen Volksarmee weisen überzeugend nach, wie die Arbeiterklasse der DDR unter Führung ihrer Partei das sozialistische Militärwesen meistert. In der Nationalen Volksarmee hat sie eine Armee des Volkes geschaffen, die den Interessen der Werktätigen dient, von ihnen geliebt und geachtet wird.